
 

第 １ 回 城東小学校運営協議会実施報告書 

 

１ 第１回学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  平成３１年 ４月２３日(火)１９時３０分～２１時３０分 

  (2) 開催場所  城東小学校会議室 

 

２ 出席者した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

今西 和義 城東地区自治会長会会長 ○ 今井  進 学識経験者 ○ 

山本 晴朗 日置地区自治会長会会長 ○ 丸井 一正 城東小・幼ＰＴＡ会長 ○ 

中野 光司 雲部地区自治会長会会長 ○ 森本 侑子 城東小・幼ＰＴＡ副会長 ○ 

向井 祥隆 
篠山東青少年健全育成推
進協議会会長 ○ 押部 匡子 城東小学校校長 ○ 

大西 慧子 更生保護女性会会長 ○ 藤本 豊記 城東小学校教頭 ○ 

中西  節 学識経験者 ○ 佐々木 香 城東小学校主幹教諭 ○ 

      

３ 主な協議事項及び主な意見内容 

 

◇学校からの学校運営方針等についての説明と委員からの意見、承認 

(1)学校運営方針について 

 ①説明 

・学校教育目標について 

「生き活き！のびのび！ よく学び、よく遊ぶ 自立する城東っ子の育成」 

・育てたい子どもの姿について 

人を大切にする子、チャレンジする子、チャンスを活かそうとする子、気づいて 

チェンジできる子  

・ふるさと素材を活用し、様々な体験を通して力をつけていく。 

・「みんなの学校はみんなの手でもっともっと楽しくしよう」のもと、児童の自治 

活動を大切に取り組んでいく。 

 ・児童も職員も「主体的」をkeywordに取り組む。 

・委員から「いきいき」を漢字にして「生き活き」にしてはと意見をいただく。  

（命を大切にして「生」きる、「活」力あふれる毎日を送る） 

②意見 

・家庭訪問を取りやめる学校が他市であるが、どのように考えているか。 

→年度当初、担任と対面して話す貴重な機会であると考えている。 

・特色のある教育を進めてくれるのを期待している。 

・児童の実態と指導について（いじめ・虐待の防止、朝食接収状況、情報機器の取り

扱い） 

 



 

 (2)コミュニティ・スクールについて 

 ①説明 

・昨年度末に出ていた今年度申し送り事項の確認と学校の方向性について説明する。

（地域の人材リスト作成、コミスク通信の作成、１０周年の方向性） 

②意見 

・コミュニティ・スクールの取組に地域の大人も参加することで、大人も学び、地域

のことを知る良い機会になる。 

・見守りボランティアなど、城東っ子応援隊の募集をする。地域には、まだまだ活用

できていない人材がたくさんいる。 

・コミュニティ・スクール通信で学校運営協議会からの発信をする。（全戸配布、年

４回） 

・保護者から・・・地域の方がこんなにも子どもたちのことを考えてたくさんの意見

を出し合ってくれている姿を見て、非常にうれしかった。 

 

 (3)１０周年記念行事について 

 ①説明 

・今までの１０年間を祝い、これからの城東小学校を考え進んでいける内容にする。 

・１０周年記念行事を２月１日土曜日に実施すること、記念ソングの作成など学校で

考えている内容を伝える。 

②意見 

・記念ソングは、児童の作詞に地域の方に曲をつけてもらってはどうか。記念行事の

中で披露するときに、地域のコーラスグループと一緒に歌ってはどうか。    

→その方向で計画 

・バースディケーキを作るなら、校区の人材とタイアップしてはどうか。→検討 

・旧後川小学校で、学校にこいのぼりを多数飾っているが、学校をデコレーションし

ても良いのではないか。→検討 

 

４ 今後の予定及び方向性 

 ○第２回学校運営協議会 

  ・日時 令和元年７月２９日（金）１８時～学校安全点検 

                  １９時～学校運営協議会 

  ・内容 安全点検、夏休み以降の取組について 

◇今後の方向性 

校内の安全点検と夏休み以降の取組について話し合う。学校運営協議会主催の１０

周年行事の具体化と地域ボランティアと人材リストの整理を行う。 

  


